
Consiglio

COMUNE DI PRATO

Atto n. 314 del 25/11/2021

Oggetto: Interrogazione del consigliere Belgiorno su CGFS srl relativa 
alla notizia su "Notizie di Prato"(Question Time trasformata)

(Risponde Biffoni Matteo)

    

Visto l’articolo apparso su “Notizie di Prato” in data 16 novembre 2021 di cui in allegato

CHIEDO

- se quanto riportato corrisponde al vero.
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